

1.º Se constituye en San Sebastián (Guipúzcoa), calle Paseo de Colón, letra Y, bajo, el Consejo Escolar Primario Asociación «Arans-Gui», integrado por los miembros siguientes:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El de la Asociación.

Vicepresidente: El de la Asociación.

Vocales: El Inspector Jefe de Enseñanza Primaria de Guipúzcoa; el señor Alcalde Presidente del Ayuntamiento de San Sebastián o Concejal en quien delegue; el Presidente de la Diputación Provincial o Diputado provincial en quien delegue; un representante del Colegio Oficial de Médicos de la provincia; representantes de padres de niños sordos pertenecientes a la Asociación, y un Profesor de Escuelas, asignado a este Consejo escolar.

2.º El Consejo queda facultado para proponer la creación de Escuelas Nacionales en la provincia y a ejercitar el derecho de propuesta de los Maestros nacionales que las regenten, conforme al Reglamento que se aprueba por la presente, uno de cuyos ejemplares se devolverá al Patronato, con la diligencia de aprobación y el otro se archivará en la Sección correspondiente del Departamento. En lo no previsto en el mismo regirá el Reglamento General de Escuelas de Patronato y el Decreto de 23 de septiembre de 1965.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de julio de 1967.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

*ORDEN de 7 de julio de 1967 por la que se constituye el Consejo Escolar Primario «Asociación Asturiana de Protección a Subnormales», en Oviedo.*

Ilmo. Sr.: Visto el escrito de la Asociación Asturiana de Protección a Subnormales en solicitud de que se constituya el Consejo Escolar Primario, a cuyo efecto se acompaña el proyecto de Reglamento interno, se informa favorablemente por la Inspección Provincial de Enseñanza Primaria.

Teniendo en cuenta que se han cumplido los requisitos establecido de la Orden ministerial de 23 de enero último («Boletín Oficial del Estado» del 4 de febrero) y que el proyecto se ajusta a la misma y al Decreto de 23 de septiembre de 1965 sobre Educación especial, con el régimen peculiar que establece en el artículo cuarto sobre nombramientos de Maestros,

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Se constituye en Oviedo (capital), calle Pelayo, número 4, el Consejo Escolar Primario «Asociación Asturiana de Protección a Subnormales» (ADEPAS), integrado por los miembros siguientes:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El de la Asociación.

Secretario y Tesorero: Los de la Asociación.

Vocales: El Inspector Jefe de Enseñanza Primaria de Oviedo; un Director escolar y un Profesor del Centro; don Francisco Díaz Rato; don Manuel Álvarez Uribe; don José Álvarez Cofiño, y don Francisco Morales Sánchez.

2.º El Consejo queda facultado para proponer la creación de Escuelas Nacionales en la provincia y ejercitar el derecho de propuesta de los Maestros nacionales que las regenten, conforme al Reglamento que se aprueba por la presente, uno de cuyos ejemplares se devolverá al Patronato con la diligencia de aprobación y el otro se archivará en la Sección correspondiente del Departamento. En lo no previsto en el mismo regirá el Reglamento General de Escuelas de Patronato y al Decreto de 23 de septiembre de 1965.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de julio de 1967.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

*RESOLUCION de la Subsecretaría de Educación y Ciencia por la que se hace público haber sido adjudicadas las obras de construcción de edificio con destino al Instituto Nacional de Enseñanza Media en Alcalá la Real (Jaén).*

Vista el acta notarial de la subasta verificada el día 14 de junio actual para la adjudicación al mejor postor de las obras

de construcción de un Instituto Nacional de Enseñanza Media en Alcalá la Real (Jaén) por un presupuesto de contrata de 12.574.820,89 pesetas.

Resultando que el acta no ha sido autorizada por el Notario don José Arenales Aragón, en la que consta que la proposición más ventajosa es la suscrita por don Antonio Aguilar Valdés, residente en Torrepacheco, avenida del Generalísimo, 22, que se compromete a realizar las obras con una baja del 20 por 100, equivalente a 2.514.964,17 pesetas;

Resultando que, en su virtud, se hizo por la Mesa de la subasta la adjudicación provisional de las obras a favor de dicho licitador;

Considerando que la subasta fué convocada de acuerdo con las normas contenidas en la Ley de 1 de julio de 1911 y demás disposiciones de aplicación, así como que el acta se verificó sin protesta alguna, con el cumplimiento de las normas reglamentarias y pliego de condiciones generales y particulares,

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Que se adjudiquen definitivamente a don Antonio Aguilar Valdés, avenida del Generalísimo, 22, Torrepacheco, las obras de construcción del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Alcalá la Real (Jaén), por un importe de 10.059.856,72 pesetas, que resulta de deducir 2.514.964,17 pesetas, equivalentes a un 20 por 100 ofrecido como baja en relación con el presupuesto tipo de 12.754.820,89 pesetas, que sirvió de base para la subasta. El citado importe de contrata de 10.059.856,72 pesetas, base del precio que ha de figurar en la escritura pública correspondiente, se distribuye en la siguiente forma: 1.943.940,14 pesetas con cargo al presupuesto vigente y 8.115.916,58 pesetas por el año 1968.

2.º Que, en consecuencia, el presupuesto total de estas obras, incluidos honorarios facultativos, queda fijado exactamente en 10.428.756,72 pesetas, distribuidas en las siguientes anualidades: 2.102.759,14 pesetas, que se abonarán con cargo al crédito 345.611-a del vigente presupuesto, y 8.325.997,58 pesetas con cargo al presupuesto de 1968.

3.º Que se conceda un plazo de treinta días, a contar desde el siguiente a la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para la consignación de la fianza definitiva, por un importe de 1.257.482,08 pesetas y el otorgamiento de la escritura de contrata.

Esta fianza está integrada por 502.992,83 pesetas en concepto de fianza ordinaria y 754.489,25 pesetas en concepto de fianza complementaria, como garantía necesaria para la Administración, dada la cuantía de la baja ofrecida.

De orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de junio de 1967.—El Subsecretario, Luis Legaz.

Sr. Director del Instituto Nacional de Enseñanza Media en Alcalá la Real (Jaén).

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se autoriza el funcionamiento legal, con carácter provisional, de los Colegios de Enseñanza Primaria no estatal establecidos en las localidades que se indican por las personas o Entidades que se mencionan.*

Esta Dirección General, de conformidad con lo preceptuado en los artículos 25 y 27 de la vigente Ley de Educación Primaria de 17 de julio de 1945 («Boletín Oficial del Estado» del 18) y en cumplimiento de lo dispuesto en la Orden ministerial de 15 de noviembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» del 13 de diciembre), ha resuelto autorizar el funcionamiento legal con carácter provisional durante el plazo de un año, supeditado a las disposiciones vigentes en la materia y a las que en lo sucesivo pudieran dictarse por este Ministerio, en las condiciones y con la organización pedagógica que por Orden de esta misma fecha se determina, de los Colegios de Enseñanza Primaria no estatal que a continuación se citan:

*Provincia de Barcelona*

Capital:

Colegio Parvulario «Assis», establecido por don Pedro Girbau Cortés en la calle Alcoy, número 26 (torre).

Colegio «Santa Isabel», establecido por doña Isabel Daurella y de Rull en la calle Gerona, número 25, principal.

Colegio «Auto Escuela Horta», establecido por don Juan Soler Suyas en paseo Maragall, número 411.

Colegio «Garball», establecido por doña Marina Ballesteros Aznar en la plaza Pastrana, número 15.

Colegio «Adoración Perpetua», establecido por RR. de los Sagrados Corazones en la calle Reina Elisenda, número 18 bis.

Hospitalet de Llobregat:

Colegio «Jardín Infancia de la Academia San Jorge», por don Francisco Batallé Aragonés en la calle Provenza, número 49, primero y segundo